



Regierungsratsbeschluss vom 23. August 2022

Interpellation Nr. 75 Eric Weber betreffend Vermummungsverbot in Basel;
schriftliche Beantwortung

P225308

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt kennt seit dem Jahr 1990 ein Vermummungsverbot für bewilligungspflichtigen Versammlungen, Demonstrationen und sonstigen Menschenansammlungen im öffentlichen Raum. Es ist seit der Totalrevision des Übertretungsstrafgesetzes in § 11 Buchstabe e) normiert.

